

NOTA DE PRENSA- 6-2-2013

## **LA MUTUA DE CANARIAS CELEBRA SU 80 ANIVERSARIO CON LA APERTURA DE CUATRO NUEVOS CENTROS ASISTENCIALES**

### **LA MAC ABRE SUS NUEVOS SERVICIOS MÉDICOS EN ADEJE, ARAFO, LA OROTAVA Y VECINDARIO**

La Mutua de Accidentes de Canarias (MAC) completa este mes de febrero la apertura de cuatro nuevos centros asistenciales en las localidades de Adeje, Arafo y La Orotava, en Tenerife, y uno en el municipio grancanario de Vecindario. Estos nuevos centros asistenciales forman parte del proyecto de modernización y optimización de los servicios médicos que presta la Mutua de Canarias y que ahora se inauguran coincidiendo con que este año 2013 la MAC celebra *80 años de mutualismo canario*, ya que en 1933 fueron fundadas las mutuas que originaron la MAC, única mutua netamente canaria de las que operan en el Archipiélago. Los centros asistenciales ya en pleno rendimiento son los ubicados en Arafo y Adeje, mientras que los centros asistenciales de La Orotava y Vecindario entrarán en funcionamiento a finales de este mes de febrero. Se trata de modernos centros asistenciales y administrativos que vienen a completar la importante oferta de la Mutua de Canarias en el archipiélago, donde mantiene doce centros asistenciales distribuidos por toda la geografía canaria. En este sentido, Manuel Rodríguez Rosario, Director Gerente de la MAC, acompañado por José Fernando Rodríguez de Azero y por Sebastián Grisaleña, presidente y vicepresidente de la junta directiva de la mutua, respectivamente, precisaron que la Mutua de Canarias mantiene “su compromiso con los trabajadores y empresarios canarios” porque “la red asistencial de MAC-Corporación Mutua es la más completa del Archipiélago”.

Los nuevos centros asistenciales han sido diseñados en función de las necesidades de la población trabajadora de cada municipio y la mayoría de ellos ofrecen servicios de rehabilitación, servicio asistencial y servicio administrativo, con el mismo estándar de calidad que la Mutua de Canarias mantiene en todos sus centros asistenciales. Manuel Rodríguez mostró su satisfacción por la apertura de estos nuevos centros especialmente dotados para el tratamiento del accidente de trabajo y de la enfermedad profesional, así como para llevar a cabo un seguimiento adecuado de la incapacidad temporal por contingencias comunes. Los centros asistenciales cuentan básicamente con espacios donde se emplazan despachos médicos, salas de curas, salas de rayos X, farmacia, sala de fisioterapia, vestuarios, zonas para la gestión administrativa y sala de espera y recepción. El centro asistencial MAC-Adeje se encuentra situado en la Avenida de Moscú, Centro Comercial Aquamall, el centro asistencial de Arafo se ubica en el polígono industrial de Güímar, en la Parcela 1B Manzana C (edificio Tastusa), mientras que el nuevo centro asistencial de La Orotava se encuentra en la avenida Alonso Fernández de Lugo, 31. Finalmente, en Vecindario, el nuevo servicio se ubica en la calle Segovia, 79/81, Primera planta.

En 2013 la Mutua de Accidentes de Canarias (MAC) conmemora los 80 años de mutualismo canario porque en 1933 fueron fundadas la Unión Mutua Tinerfeña y la Mutua de Patronos Agrícolas de la comarca del norte de Tenerife (que pasaría a llamarse Mupate en 1983). Ambas entidades, con gran tradición en el mutualismo canario, se fusionaron en 1992 para dar lugar al nacimiento de la Mutua de Accidentes de Canarias MAC, tal y como se conoce en la actualidad, una entidad de la Seguridad Social que hereda toda esta tradición mutualista que pronto será centenaria. La MAC ha elaborado, en este sentido, un amplio programa de actividades, actos y exposiciones que

se desarrollarán en sus sedes centrales de Tenerife y Gran Canaria con el objetivo de conmemorar esos *80 años de mutualismo canario*.